

POUR UNE  
ÉGLISE

# renouvelée

## UNE RÉFLÉXION SYNODALE

Par Christine Gage

Le 23 mars, certains des participants à la journée diocésaine du 14 octobre dernier, rejoints par de nouveaux invités, ont revisité nos empreintes et nos notes de la rencontre d'octobre 2023. Qu'est-ce qui nous a poussés à dire ce que nous avons dit, à écrire ce que nous avons écrit ? Nous avons ensuite examiné le rapport de synthèse issu de la première session du Synode de Rome, qui s'est déroulée du 4 au 29 octobre 2023. Dans ce rapport, 20 éléments ont émergé du dialogue, de la prière et de la discussion qui ont caractérisé ces journées à Rome. Si certains éléments sont très éloignés du travail qui peut être fait dans l'unité pastorale, par exemple, nous ne pouvons pas commencer à aborder la partie 2, point 13 : L'évêque de Rome dans le Collège des évêques. Ce n'est tout simplement pas notre domaine, ni notre responsabilité directe. Ainsi, les points que nous pouvons aborder et mettre en pratique ont été discutés, débattus et décidés. Nous, ce groupe de participants, assisterons au prochain rassemblement diocésain du 25 mai, armés d'une nouvelle ardeur pour la voie synodale.

Pour lire la version complète de ce témoignage, [cliquez ici](#).

